



ESTUDIO El 17% mayor de 30 años en C-LM Población con diabetes

■■■ Hasta un 17% de la población de Castilla-La Mancha mayor de 30 años tiene diabetes, tal y como se desprende de los resultados del último estudio epidemiológico desarrollado por la Fundación de Castilla La Mancha para la Diabetes (Fucamdi). Pero quizás lo más importante sea que un tercio de ellos desconoce sufrir esta dolencia". Así lo explicó Patricio Giralt, director

de Fucamdi. Con el fin de mejorar la calidad de vida de las personas con diabetes en C-LM y poner a disposición de la población castellano manchega las herramientas y medios para prevenir y educar en materia de diabetes, Fucamdi y la farmacéutica Novo Nordisk suscribieron convenidos, que promoverán la mejora del tratamiento de las personas con diabetes y la sensibilización colectiva./EFE